
赤
あか

ちゃんの手
て

は、かわいいですね。お父
とう

さん、
お母

かあ

さんの手
て

は大
おお

きいです。赤
あか

ちゃんの手
て

は、
とても小

ちい

さいです。ところで、あなたは身
しんちょう

長が高
たか

い
ですか。身

しんちょう

長が低
ひく

いですか。お相
す も う

撲さんやバスケッ
トボールの選

せんしゅ

手は身
しんちょう

長が高
たか

いです。身
しんちょう

長が高
たか

いとき、
「大

おお

きいです」ということもできます。身
しんちょう

長が低
ひく

い
ときは「小

ちい

さいです」と言
い

うことができます。「小
ちい

さいです」は「かわいいです」という意
い み

味のときも
あります。
例
たと

えば、駅
えき

で友
ともだち

達と会
あ

います。でも、駅
えき

は人
ひと

がた
くさんいますから、友

ともだち

達がどこにいるかわかりませ
ん。友

ともだち

達はあまり背
せ

が高
たか

くないです。友
ともだち

達と会
あ

った
とき「背

せ

が低
ひく

くて、わからなかった」と言
い

うより、

「小
ちい

さくて、わからなかった」と言
い

ったほうがかわ
いい意

い み

味も入
はい

って、いいと思
おも

います。
それから、赤

あか

ちゃんやまだお母
かあ

さんと手
て

をつ
ないでいっしょに歩

ある

いている幼
おさな

い子
こ

どもたち
も「小

ちい

さいです」と言
い

うことができます。年
ねんれい

齢が低
ひく

いときに使
つか

います。かわいいですね。動
どうぶつ

物も生
う

まれ
たばかりのときや、お母

かあ

さんといつもいっしょにい
るときは、「小

ちい

さい犬
いぬ

」のように言
い

います。漢
か ん じ

字で犬
いぬ

の赤
あか

ちゃんは「子
こ

犬
いぬ

」と書
か

きますが、日
に ほ ん ご

本語で「小
ちい

さい犬
いぬ

」と言
い

うときは、小
こ が た

型犬
けん

のときと、まだ赤
あか

ちゃ
んのときの二

ふた

つの意
い み

味で使
つか

うことができます。
他
ほか

にも、声
こえ

や音
おと

がはっきり聞
き

こえないとき、
「声

こえ

が小
ちい

さいです」「音
おと

が小
ちい

さいです」と言
い

う

ことができます。
映
え い が か ん

画館の音
おと

やカラオケの歌
うたごえ

声は、はっきり聞
き

こ
えますから、「大

おお

きいです」と言
い

います。ですから、
音
おと

が大
おお

きくて、うるさいとき「すみません、ちょっ
と音

おと

を小
ちい

さくしてください」と言
い

います。他
ほか

の人
ひと

の
悪
わるくち

口を言
い

ったり、秘
ひ み つ

密を話
はな

したりするときは、「小
ちい

さい声
こえ

」で話
はな

します。電
でんしゃ

車の中
なか

など周
まわ

りの人
ひと

のじゃ
まになるときは、「小

ちい

さい声
こえ

」で話
はな

しましょう。
最
さ い ご

後にもう一
ひと

つ。雨
あめ

がたくさん降
ふ

って、ひどいと
きは、「大

おおあめ

雨」と言
い

います。少
すこ

しの雨
あめ

は「小
こ さ め

雨」と
言
い

います。「小
ちい

さい雨
あめ

」ですが、「こ・さ・め」と
特
とくべつ

別な読
よ

み方
かた

になりますから、気
き

をつけてください。
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